

Septeto Santiaguero se dit honoré de sa troisième nomination aux Prix Grammy Latinos



Santiago de Cuba, 24 sept (PL/RHC)-. Les musiciens membres du groupe Septeto Santiaguero se sont dit honorés de leur troisième nomination aux Prix Grammy Latinos. Cette fois-ci, c'est le disque enregistré en co-production avec le musicien dominicain José Alberto El Canario : No quiero llanto, Je ne veux pas de pleur, en français, qui lui a valu la nomination à cet important Prix de l'Académie étasunienne du disque et de l'enregistrement.

Je ne veux pas de pleur avait remporté un Prix à Cubadisco, la grande fête du disque cubain, cette année.

Fernando Dewar, directeur de l'ensemble, a déclaré à l'agence Prensa Latina que cette nomination est déjà un honneur pour eux. Il a également exprimé la fierté du groupe pour les éloges qu'a fait de sa musique le journal étasunien The New York Times.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/70171-septeto-santiaguero-se-dit-honore-de-sa-troisieme-nomination-aux-prix-grammy-latinos>



Radio Habana Cuba